Voyage à Munich - Terminale STMG1+2 - du 13 au 17 octobre 2025

1. Musée Lenbachhaus

Lors de notre voyage scolaire à Munich, notre classe a visité le Lenbachhaus et la Pinakothek. Au Lenbachhaus, installé dans l'ancienne villa de Franz von Lenbach, nous avons découvert le groupe "Der Blaue Reiter" et des œuvres marquantes comme *Das blaue Pferd I* de Franz Marc et des abstractions de Kandinsky. À la Pinakothek, équivalent du Louvre, nous avons admiré des tableaux allant de la Renaissance à l'art moderne, avec des œuvres de Dürer, Rembrandt, Rubens et Raphael. Ces visites ont enrichi notre culture générale et nous ont permis d'échanger nos impressions sur l'art allemand et européen.

Pendant notre voyage scolaire à Munich, nous avons réalisé un micro-trottoir afin de mieux comprendre la culture, les habitudes et les opinions des habitants allemands. En petits groupes, nous avons interrogé plusieurs passants sur des questions que nous avions préparées en cours d'allemand. Les réponses nous ont permis d'en apprendre davantage sur la vie quotidienne en Allemagne, ainsi que sur la mentalité et les valeurs des Allemands. Nous avons découvert que les Allemands sont fiers de leur ville. Cette activité nous a aidés à mieux comprendre la culture allemande et à oser parler avec des inconnus en allemand.





2. Schloss Nymphenburg

Le château du Nymphemberg est le petit Versailles bavarois où est né Louis II de bavière le 25 août 1845. Nous l'avons visité le mardi 14 octobre vers midi, où nous avons commencé par découvrir la salle des fêtes intitulée « Steinerner Saal ». Par la suite, nous avons découvert la suite du château avec la chambre de naissance du roi Louis II. Puis la « Schonheitgalerie » où l'on a pu voir en portrait toutes les beautés de l'époque ainsi que la maîtresse du roi Louis I^{er}, grand-père de Louis II de Bavière. Dans une autre partie du château, nous avons observé dans les anciennes écuries, les carrosses ornés d'or aussi impressionnants les uns que les autres ! Pour finir, nous avons traversé le sublime grand parc du château,

dans lequel on retrouve 3 pavillons: « Pagodenburg », « Badenburg » et « Amalienburg » où la cours se retrouvait les après-midis d'été pour y différentes activités.







3. BMW Museum und BMW Welt

Dans le cadre de notre sortie scolaire à Munich du 13 octobre au 17 octobre 2025, nous séjournions au Meininger Hotel Olympiapark. Durant ce voyage, nous avons fait de nombreuses activités très intéressantes et très enrichissantes.

Nous avons visité le musée BMW (Bayerische Motorenwerke), le musée est constitué de deux parties avec le BMW Welt qui est plus une exposition des voitures récentes où nous pouvons aussi retrouver les marques du groupe BMW telles que Rolce-royce ou aussi Mini. Nous pouvons aussi acquérir des voitures, mais aussi des motos. Tandis que l'autre partie du musée était concentrée à l'histoire de la marque avec des modèles plus anciens comme par exemple tous les modèles de série 5 tout au long des années.



4. Stadion Allianz Arena

Le 15 octobre, nous avons visité le stade du Bayern de Munic, l' «Allianz Arena». Nous avions un guide qui nous a montré l'intégralité du stade. Nous avons commencé par les gradins, avec une explication sur la répartition des supporters et les différents prix selon le type de match et l'emplacement.

Il nous a expliqué qu'il y avait des places réservées aux personnes en situation de handicap, parmi les 75 000 places du stade.

Ensuite, nous sommes allés voir les salles de préparation physique et les vestiaires. Après cela, nous avons visité la salle de conférence de presse où se déroulent les interviews d'avant ou d'après-match.

Après avoir visité tout cela, nous avons pu aller sur le terrain en passant par le tunnel avec la musique de la Ligue des champions. Nous avons même pu nous asseoir sur les bancs de touche.

Une fois la visite du stade terminée, nous avons visité le musée où sont exposées les 32 Bundesliga remportées par le club. Il y avait également les répliques des 6 Ligues des champions. De plus, nous avons pu observer les différentes évolutions des maillots depuis la création du club, etc...





5. Umfrage über den bayerischen Dialekt

Pendant le cours d'allemand, nous avons travaillé sur les différents types de dialectes présents au sein de l'Allemagne. A l'aide de notre voyage scolaire, nous avons eu la possibilité d'effectuer un micro-trottoir qui avait pour but d'échanger avec des personnes originaires de Bavière et également des personnes provenant d'autres régions d'Allemagne. Cela avait pour objectif d'en savoir plus sur le dialecte bavarois et les préjugés portant sur les Bavarois et leur rapport par rapport aux autres régions allemandes. Nous avons donc appris durant ce micro-trottoir, que le bavarois est de moins en moins parlé dans les rapports professionnels, celui-ci est cependant encore parlé dans les familles. De plus, le bavarois est de moins en moins en parlé à Munich même, le dialecte est bien plus présent dans les campagnes.

En outre, après avoir échangé avec des personnes venant de différentes régions, l'image concernant les Bavarois est assez péjorative. Selon l'avis des personnes, les Bavarois sont très fiers de leur région, ils sont d'abord Bavarois et après Allemands. De plus, les Bavarois sont vus comme plus riches que dans les autres régions.

Autre groupe : Durant une après-midi au centre-ville, nous avons interrogé des Bavarois sur leur dialecte. C'était très intéressant, cela nous a permis de communiquer en allemand et de découvrir leur culture et leur façon de vivre. On a pu entendre des anecdotes de vie par toutes sortes de personnes. Nous avons souvent entendu que le dialecte se perdait de plus en plus, car les jeunes ne veulent pas faire perdurer la



culture.